

Barcelona , den 17. Maerz 1934.

Liebe Hedwig !

Aus Deiner Karte von gestern ersehe ich , dass Du mich zu sprechen wuenschst . Ich moechte Dich jedoch bitten , davon Abstand zu nehmen . Es ist besser , wenn wir unseren Verkehr abbrechen . Unsere Lebensauffassungen und unsere Ansichten ueber die Art und Weise wie wir mit der Wuerde unserer Mitmenschen umzugehen haben , sind so verschieden , dass wir uns niemals verstehen werden . Du wirst die verschiedenen Besuche machen oder Briefe schreiben um die gegen mich ausgesprochenen Verleumdungen richtigzustellen . Ich werde ~~Dich~~ dann nach Massgabe meines heute sehr zusammengeschrumpften Einkommens weiter unterstuetzen . Summen mit drei Nullen koennen es nicht mehr sein .

Lass' Dir's gut gehen und erziehe Deine Kinder zu Menschen mit anstaendiger Gesinnung .

Es gruesst Dich

Dein Schwager